

La vicepresidenta Isabel Franco visita el centro social de La Unión que atiende a 3.200 personas mayores

Fuente: CARM



La vicepresidenta y consejera de Mujer, Igualdad, LGTBI, Familias y Política Social, Isabel Franco, visitó hoy, junto al alcalde de La Unión, Pedro López, el Centro Social de Personas Mayores de La Unión, una instalación dependiente del Instituto Murciano de Acción Social que cuenta con una subvención anual de 102.000 euros.

Comentar

La consejera recorrió las instalaciones construidas en 1974 y compartió un almuerzo con los usuarios y la directiva del centro, que le trasladó la necesidad de mejorar y renovar zonas como la conserjería o la cubierta de teja, y la urgencia de ampliar la subvención para comprar sillas, ordenadores y utensilios de cocina.

Este centro atiende actualmente a 3.232 usuarios mayores de 60 años, pensionistas de La Unión y de otros municipios limítrofes, que utilizan los servicios del centro y participan en las actividades que organiza para el fomento de la convivencia y promoción social, la formación en diferentes áreas y el fomento del envejecimiento activo con talleres como taichí, gerontogimnasia, coro, rondalla, prevención de la dependencia, actividades culturales y de ocio, etc.

